

微笑みリポート

「おひさまきらきら えがおがいっぱいのなんざんようちえん」

港区立南山幼稚園

南山幼稚園の2月

く元気いっぱいの豆まき>

幼稚園の玄関前にある梅の木に、小さなつぼみが膨らんでいます。子供たちは、もうすぐ春がやってくることを知り、楽しみにしています。

今年の豆まきは、5歳児が作ったオニが3体登場しました。「泣き虫オニ」や「怒りんぼオニ」、「面倒くさいオニ」など、子供たちそれぞれが、自分の中にあるオニを豆まきで追い出しました。



「オニは外、福は内・・・」オニがいなくなり、新たな気持ちで春を迎えました。 3歳児から5歳児まで、元気いっぱいに豆まきをして、大きくなることが本当にうれ しい」子供たちでした。

くえがおいっぱい!もうすぐ1年生>

4月から1年生になるさくら組は、今まで交流を楽しんできた南山小学校の5年生から、学校に招待されました。

5年生は、手作りの紙芝居を使って「学校では、 楽しいことがあるよ」「一番初めに、入学式がある んだよ」等、学校生活の一年間を教えてくれました。

「給食は、カレーがおいしいよ」「休み時間は、一緒に遊ぼうね」と声をかけられると、さくら組の子供たちは、えがおがいっぱいになりました。一緒におしゃべりをしながら食べた給食は、とびきりおいしかったようです。

小学校と併設である本園は、このような交流をも とにした具体的な体験から、入学を楽しみできるよ うにしています。





南山幼稚園未就園児の会「こばとクラブ」3月は、2日のみです。 今年度の最終になります。どうぞ、遊びに来てください。

★問合わせ 港区立南山幼稚園 143408-4785★